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商城县：建美丽乡村谋百姓福祉
本报讯（记者曾令菊）“你看我这个水

上餐厅，很具有江南风情吧。我呀，卖的就是
咱商城的原味生态：自然山水、清新空气、绿
色食品。在这样的环境中吃饭怎么样？是不
是特享受？”昨日，在商城县汤泉池管理处七
里冲村，说起自己的水上餐厅，老板李延谋
满脸兴奋。

环顾七里冲村，清一色白墙黛瓦、飞檐
翘角的古朴民居， 设施齐全的休闲广场，造
型别致的景观廊亭，加上碧水蓝天、绿植环
绕，真有点儿置身画里的感觉。

“我本来是在苏州做企业的， 效益还很
不错。 这几年咱村里搞起了美丽乡村建设，

我觉得这是个好机遇， 就回来投资了
200

万
元建了这个水上餐厅，” 李延谋指着餐厅里

一桌桌的游客，“你看，现在的乡村旅游有多
火！我们村再也不是原先那个闭塞贫穷的小
山村了，现在渔家乐、农家乐、植物观赏园都
建起来了，如今旅游已经成为我们村的支柱
产业，村里家家户户都致富了！”

从贫困山村迅速转变为“旅游热土”，七
里冲村的变化得益于商城县美丽乡村建设
的精准打造。近几年，该县牢固树立“绿水青
山就是金山银山”的理念，依托良好的生态
环境、 独特的山水资源和深厚的人文积淀，

围绕“科学规划布局美、村容整洁环境美、创
业增收生活美、乡风文明身心美”的要求，因
地制宜，“一村一品”或“一村多品”，努力打
造富有商城特色的宜居、宜业、宜游的“美丽
乡村·文明城镇·幸福商城”。

“咱们这儿
200

年以上树龄的古树有很
多，那棵皂荚树都有

500

多年了，是村里的镇
村之宝，来观赏的人可多了，”在该县金刚台
镇杜畈村北湾组，村民说起村里的古树时难
掩自豪的神情。放眼村庄，池塘水波荡漾、鸭
群嬉戏，遒劲古朴的老树蓊郁繁茂，白墙红
瓦的楼房错落有致， 一派宁静安详的氛围。

今年，金刚台镇荣膺了“中国十大美丽乡镇”

称号。

在美丽乡村建设中， 该县严格按照产
业、村庄、土地、生态环境和公共设施“五规
合一”的要求，为每个村制定建设规划，注重
在原有基础上进行改造、完善和提升，不搞
大拆大建，不搞简单克隆，着力打造乡情可
依、乡愁可寄，既有现代文明又有传统文化

的美丽乡村。 目前该县已有
7

个乡镇被评为
省级生态乡镇、

20

个行政村列入省级生态
村，

6

个村列入中国传统村落名录，

6

个村列
入第六批河南省历史文化名村。

截止今年前三季度，该县本级财政投入
资金

4000

多万元、争取省“一事一议”财政奖
补资金

2300

万元、新农村引导点资金
1000

万
元，新建小型简易垃圾填埋场

20

处，建成乡
镇中心垃圾填埋场

5

个，新增（换）保洁员
284

人，新建中型污水处理系统
5

处，联户小型人
工湿地污水处理

36

处，硬化道路
100

公里，新
建文化墙

7300

余平方米， 栽植景观树
33

万
株，新建示范村

7

个、达标村
34

个，打造精品
村组

47

处，农村人居环境持续改善，美丽乡
村建设扎实推进。

我市“ 互联网+”又添新军
“帘到家”电子商务河南分公司揭牌
本报讯（记者黄铎）

12

月
25

日，“帘到家”电子商务河南分公司
在信阳菊生窗帘有限公司揭牌，标
志着河区传统产业正向着创新
性“互联网

+

”电商迈步。市政协副
主席、市工商联主席李正军等出席
揭牌仪式。

“帘到家” 是国内第一家专业
窗帘网上网下线上线下的

O2O

平
台，可以在网上支付，不用再到实
体店支付。与传统产业的销售方式
相比，新型“互联网

+

”平台充分利
用了电子商务的优势，以网络平台
作为销售载体，让消费者以线下服
务网点体验为依据，实现真正的行
业
O2O

服务模式。

李正军代表市工商联向“帘到
家”电子商务河南分公司揭牌表示
祝贺， 并简要介绍了信阳市市情。

李正军说，信阳区位优越，交通便
利，

106

、

107

、

312

三条国道在信阳
境内形成多个十字交叉。信阳到处是
青山绿水，信阳连续几年蝉联中国十
佳宜居城市。 “帘到家”电子商务，是
一种新的模式，利用互联网的技术对
传统行业进行转型， 充分尊重了社
会发展的现实，满足了市场的个性
化需求。 今后要通过整合窗帘行
业，要在未来的产业链上找到关键
的一环。希望“帘到家”电子商务河
南分公司越做越大，前景广阔，前途
光明。

从严治党构建正风肃纪新常态
（上接

01

版）

明责，还得兑责。 除了区乡镇
办党委和区直部门党委主要负责
人向区委“双述双签”，

2015

年，
河区纪委还将“双述双签”制度延
伸到了全区

231

个村居委书记，让
这些离基层群众最近的党员干部
接受群众评议和质询。

在配合市纪委完成市级巡察
工作的同时， 该区还迅速启动
2015

年村级巡察工作。

3

个巡察组
各组建

3

个小分队对
9

个涉农乡
镇办的

18

个行政村， 按照删繁就
简、亲民近民的要求，实行巡察工
作与“四中心一平台”机制相结合、

与“三个专项治理”工作相结合、与
作风督查“纠四风”相结合的方法，

重点关注基层涉农政策落实不到
位、村干部侵犯农民切身利益和村
级事务管理不规范等突出问题，严
格履行监督责任。目前发现问题线
索

95

条，立案调查
26

件，边巡察
边纠正

55

件，责令整改
14

件。

同时， 该区以“一案双查”追
责。 今年以来，该区追究“两个责
任”履职不力的案件

122

件，追究
单位领导主体责任

105

名，其中党
政纪处分

45

人， 诫勉谈话
31

人，

通报批评
11

人， 写检查
18

人；追
究监督责任

17

人， 其中党政纪处
分

5

人，组织处理
12

人。 “一案双
查”、责任倒查，促使“两个责任”生
根开花。

除此之外，河区纪委还对今
年以来新调整、任命的

100

余名科
级干部进行了任前廉政谈话，对
72

名有倾向性、 苗头性党员干部
进行了教育谈话， 对

42

名慢作为
的党员干部进行了诫勉谈话。

筑牢阵地解决百姓难题
基层党风政风怎么样？群众感

受最为深切。把解决侵害群众利益
问题落实到行动上，市纪委提出建
立健全“四个一”工作机制，让群众
问题有人管、有人查。

规定动作“不走样”的同时，
河区纪委监察局基层党风政风建
设自选动作有特色。

“四中心一平台” 作为群众诉
求的重要阵地，河区纪委监察局
对做好此项工作下了功夫。 “三资
代理中心”是扼住了钱权勾结的重
要入口，如果没有“懂行”的人，则
极容易被“蒙蔽”。河区纪委监察
局公开向社会招聘了

34

名专业会
计人员，专人专职负责“三资”审核
工作，防止“权力”变成“钱力”。 “村
务监督中心”重在为村官权力上“铁
笼子”，如何确保监督的有效性成为
重要的问题。 河纪委监察局要求
各村、居监委会明确

3

名成员，专职
负责村（居委会）集体“三资”监督工
作，以便相互监督和制约。

从细处着手，“四中心一平台”

运行效果良好。目前，该区“三资”代
理服务中心代管并审核“三资”近

4

亿元， 纠正不合理的资产处置和开
支

223

起， 拒付不合理支出
148

万
元。 村务监督中心指导监委会参与
监督事项

1814

起， 发现违规问题
103

个， 纠正侵占国家和损害群众
利益的事件

59

起， 挽回经济损失
234

万元。 速查快办中心接受群众
信访举报

910

件，组织处理
117

人。

远程教育中心开展廉政教育
892

场
次，教育基层党员干部

38974

人次。

手机短信举报平台核实问题线索
98

件，查处
34

件，组织处理
48

人。

河区纪委监察局领导通过
大走访、 信访举报大排查等活动，

锁定群众反映最强烈的、影响基层
党风政风最突出的

5

个方面的问
题，即低保资金违规发放、危房改
造补助资金违规发放、退耕还林资
金违规发放、违规报销新农合资金
及违规建设， 对这些问题逐一化
解，核减、纠正、收缴了违规资金，

对相关责任人给予党政纪处分。

清廉教育净化干部心灵
“让廉政教育无时不在、 无处

不有，我们做到了时时宣传、事事
宣传、处处宣传。 ”徐晓说。

该区纪委监察局充分利用各
级电视台、报刊、政务微博和微信
等媒介，多渠道多形式，对党纪法
规和清廉文化进行宣传教育，强化
党员干部党规党纪意识。 今年以
来， 河区纪委监察局在人民网、

中纪委网站留言板、大河网等主流
网站发表该区清廉时评和心得
1000

多篇， 在市级媒体发稿
300

余篇，省级媒体发稿
10

篇，在国家
级媒体发稿

7

篇。

同时，该区纪委监察局充分利
用活动， 进行清廉文化宣传与教
育。 如将清廉文化融入“大美河
人”评选先进事迹巡讲活动及区总
工会、 区文广新局等单位举办的
30

多场广场文艺汇演之中。 该区
在创建全国文明城市的

140

余场
次“道德大讲堂”中，党风廉政建设
专场就占了

65

场次。 根据李先念
三进四望山的史志记载，该区纪委
监察局创作了《映山红遍四望山》

的话剧剧本。

借助清廉文化“六进”活动，该
区纪委监察局在及时更新信阳体
彩广场“城市客厅”清廉文化的同
时，深化、升级“清风茶山”，完善
“青莲苑”清廉文化实景园的建设，

使清廉文化由点及面， 风生水起。

董家河乡清廉文化进景区，吴家店
镇、 老城办事处清廉文化进机关，

以及区烟草局“守望阳光自成莲”、

金牛山办事处“民俗文化释清廉”、

柳林乡“烈士广场演红廉”、区国税
局“手机屏保示清廉”等一大批清
廉文化载体，使全区党员干部和社
会群众无处不在耳濡目染地接受
清廉文化的熏陶。

监督自我锻造铁军队伍
“纪检监察干部肩负着反腐倡

廉的神圣使命， 只有忘记心中的
‘小我’， 做到思想行动上的‘无
私’， 才能在同腐败分子激烈较量
中，在各种诱惑面前展现共产党员
的优良品质。 ”在河区纪检监察
系统“学先进、赶先进、创先进”主
题先进事迹报告会上，一位老纪检
监察干部的一席话赢得了与会者
的阵阵掌声。

善禁者，先禁其身而后人。

禁己，河区纪委监察局给纪
检监察干部明确了“红线”。该区纪
委监察局制定了《加强纪检监察干
部队伍建设的实施办法》， 按照中
纪委“两个为主”原则，实行“三提
名一审核”， 严把纪检监察干部的
“入口关”； 同时出台了全市首个
《纪检监察系统干部劝退暂行办法
（试行）》，明令凡违反规定，经查证
核实，立即劝退，并追究党政纪责
任。 自办法实施以来，河区纪委
监察局对违反办法的

6

名纪检监
察干部给予了党政纪处分，其中

1

人被劝退出纪检监察队伍。

除了监督越来越严， 业务培
训、 提升能力的措施也越来越密
集。 从年初开始，河区纪委监察
局在机关开展“六个一”活动，即每
周开好一个早会，办好一个政务微
博，写好一本廉勤本，品读一本好
书，主办一个案件，做好一个表率，

形成学思践悟氛围。 同时，在实战
中提升纪检监察干部队伍履职能
力，将全区

17

个涉农乡、镇、办事
处划分成

4

大片区
20

个工作小
组，区纪委书记与

3

个副书记各担
任一个片长， 区纪委监察局各室、

区直单位、 乡镇办事处纪检员、区
纪委委员统一分配至

162

个行政
村，每人负责联系一个村，由区纪
委机关工作人员带领和指导包村
纪检员进行监督执纪，定期进行片
区、小组交流和讨论。

这一系列举措，持续释放了一
个信号：要监督别人，就必须对自
己“更狠点”，否则，不能服众。

如今，河区纪检监察干部队
伍处处从严要求自己，努力做到政
治忠诚、本人干净、敢于担当。

12

月
25

日上午，信阳日报社全体党员干部参加了《中国共产党廉洁自律准则》和《中国共产党纪
律处分条例》知识测试。本次测试，进一步增强了信阳日报社党员干部遵守党的纪律观念和自觉遵
纪守法的意识。 本报记者郝光摄

加强市场管理
提高业务水平
市工商局组织新《广告法》培训
本报讯（记者高晶晶）

12

月
27

日，市工
商局组织的全市工商系统新《广告法》培训班
开班。国家工商总局广告司的两位专家，为来
自全市各级工商管理部门和媒体的广告负责
人及广告相关工作从业人员，近

140

人进行了
业务培训。

国家工商总局监督管理处的史新章以
《工商机关贯彻实施新

<

广告法
>

应注意的若
干问题》为题，深入浅出，仔细讲解新旧《广告
法》在修订时的热点难点。同时，史新章结合
实际工作中出现的违法广告案例和基层广告
执法中容易出现的难点， 告诫基层工作人员
在执法时要依法依规监管， 学习领悟《广告
法》，维护好广告市场秩序。水志东从互联网
广告的基本定义和外延出发， 详细阐述了互
联网广告监管的难点、重点、特点，并积极与
学员进行互动， 共同探讨基层互联网广告监
管存在的问题， 分析互联网监管未来的发展
趋势。

LG� Display原装屏
选电视就选创维GLED·Air � G7200

当下， 相信很多朋友选电视都会选择
智能电视，智能电视凭借突出的功能，不仅
能给用户带来不一样的娱乐快感， 而且在
很大程度上丰富了用户的家庭娱乐生活，

除此之外，消费者更加注重电视的画质。而
在智能电视产品阵营中， 创维推出

GLED

·

Air G7200

称得上是一款工业设计与画质、

性能兼备的“中坚”产品，一度成为不少用
户的首选产品之一。

工业设计方面，创维
GLED

·

Air G7200

凭借三层一体化模组的技术， 将液晶电视
的机身厚度做到了

8mm

以内； 电视正面运
用
ART5

无边技术，将电视屏幕做到了真正
的视觉无边框， 多出了一个

iPad

大小的观
看面积； 机身背部则是运用了稳固的加强
筋设计，让机身结构更加牢固。

创维
GLED

·

Air G7200

创维
GLED

·

Air G7200

在画质表现上
也是出类拔萃，采用了

LG Display

原装的
4

色
4K

·

Air

屏体， 相比普通的液晶电视具有
画面清晰、亮度高、色彩表现好和可视角度
大等优势， 无镉广色域技术的加入使创维
GLED

·

Air G7200

画面色彩饱和度和色域
广度大大提升，并且更健康环保。同时，创
维

GLED

·

Air G7200

系列还内嵌了
D-BEF

增亮膜，使分散的光线集中，起到聚光的作
用，光线利用率提高，从而提升亮度，使暗
处细节更加清晰， 成为市面上综合画质非
常好的一款电视。

创维
GLED

·

Air G7200

作为一款出色
智能电视， 其搭载了中国自主知识产权的
64

位电视机运行芯片
SOC64

， 这是目前电
视行业位数最高的芯片， 支持

Android L

。

64

位芯片与
64

位系统的绝妙匹配， 赋予了
G7200

无与伦比的操作体验。

也正是基于突出的硬件配置， 创维
GLED

·

Air G7200

内置了专业游戏对战平

台—

Geek-Box

， 包含
Geek

英雄，

Geek

快手、

Geek

快投三大游戏频道，上千款经典游戏配
合体感道具，游戏手柄或是手机随你选择。

其中，

Geek

英雄是首款顶级的射击类
4K

体感游戏，超清画质让你瞬间穿越到未
来战场， 打造出电视版的

CS

；

Geek

快手则
使用游戏手柄， 内有多款游戏可供选择；

Geek

快投则是手机投屏游戏，玩的是手机
里的游戏，屏幕投射在电视上。

Geek

快手采用最新蓝牙
4.0

无线协议，

更低的功耗、更远的传输以及更短的延迟，

游戏不再局限于人机对战而是全家总动
员，支持多达

4

个蓝牙手柄，家庭对战不是
梦，握紧手柄是队友，组队

PK

更过瘾。

Geek

快投可将苹果、安卓手机的屏幕
和声音轻松零延时投射到电视上，不卡顿。

相较于手机游戏， 电视游戏带来的画面更
清晰，更震撼，让你和家人在客厅中愉快地
玩耍。

目前，创维
GLED

·

Air G7200

搭载的酷
开系统已经升级到了最新的

5.0

版本，酷开
系统

5.0

在
UI

界面做出了巨大的改变，整个
界面更显简洁与畅快，更加符合人机交互。

当然， 除了丰富的游戏体验， 创维
GLED

·

Air G7200

搭载的酷开系统还有丰
富的内容资源，

Geek Max

影视平台， 内有
数万部免费高清大片和电视剧；

Geek Pod

音乐平台，音乐爱好者的最爱；还有
Geek

Edu

教育平台、

Geek Mall

购物平台、

Geek

Travel

旅游平台， 丰富的内容资源应有尽
有。

创维
GLED

·

Air G7200

总体来说，创维
GLED

·

Air G7200

是一
款集娱乐、 高画质和时尚工艺的高端产品，

满足了小孩儿、 中老年人等不同群体的需
求。如果你想在家就能享受到高规格的娱乐
体验，那么该款电视还是值得大家拥有的。

创维OLED

有机电视一次革命的到来
2015

年可谓是
OLED

有机电视的元
年。 自

13

年
LG

和三星分别推出
OLED

产品
却又很快放弃

OLED

市场之后，

OLED

似乎
都被大家遗忘。 液晶电视虽然在徘徊中前
进，但也始终没有什么重大突破。直至

2015

年
8

月
25

日创维发布
4K

分辨率的
OLED

产
品

S9300

后，获得了市场的强烈反响，似乎
一夜之间，

OLED

又成为显示行业炙手可
热的技术。

创维
OLED

有机电视
S9300

可以说一
上市， 就受到了各行各业的关注。 凭借
OLED

这一核心技术， 创维打破了国产电
视企业一直不敢与合资企业在高端市场正
面交锋的处境。真正地为“中国造”贴上了
一个骄傲的标签。其实原因也很简单，由于
三星对

OLED

市场的判断失误， 而在曲面
液晶电视上表现乏力， 以及日企在中国市
场的节节败退， 对于

OLED

的研发也处在
了停滞阶段。 但创维却在

OLED

上面一直
着力，积累了足够的研发优势，因此才能让
S9300

的上市赚足了眼球，也快速地抢占了
部分高端市场，完成了华丽的转身。

S9300

采用了
4

色
4K

自发光体作为核
心显示， 凭借增加的白色像素更好地增加
了
OLED

亮度， 并且克服了工艺制造方面
的难题。 以前一直受人诟病的三色

OLED

技术由于亮度的缺陷， 以及难以突破的工
艺难题，现在通过

4

色的技术可以说完美地
得到了解决。 得益于

OLED

有机材质自发
光的特性，不同于使用背光的液晶电视，无
需使用有毒镉化物的量子技术， 就可以达
到非常高的色域， 还能轻松克服色彩漂移
的问题，使得画面的色彩表现更加纯粹。不
仅如此， 还可以达到纯粹的黑色表现和无
限的对比度， 使得各种场景下的画面都显
得更加鲜活逼真。

说到一直困扰夜晶电视的高速运动画

面的呈现问题，

OLED

材质由于无需像液
晶那样通过旋转来控制画面。

S9300

响应速
度在

0.001ms

以内，超越了普通液晶电视极
限（普通液晶电视的响应时间一般在

8ms

左右）。在观看高速运动画面时，仍然流畅、

清晰，彻底解决托尾与残影问题，使大家在
视觉体验方面得到了进一步的全面升级。

创维
S9300

除了画质表现优异，在整体
工业设计方面，创维

S9300

也可以堪称一件
值得珍藏的家居工艺良品。

5.27mm

的超薄
机身，同时配合水晶亚克力的装饰条，让整
个机身更显轻盈灵动，成为壁挂首选。这款
产品尤其在细节方面也是达到了顶级的做
工， 电镀高亮的金属装饰条配合光滑无痕
的金属边框， 即便是看不到的背部也采用
了拉丝工艺的金属背板，质感十足！

当然要配上这样的画质和工业设计，

S9300

还配备了由全球顶级音响工匠———

美国
JBL

公司量身打造的
JBL

全音域音响组
合，有

4

个全频扬声器和
2

个高频扬声器，背
部还内置了

JBL

黄金眼的低音音响，可达电
视家庭影院的标准。

S9300

这款产品上市获得的巨大成功，

绝非偶然。 就在不久前松下宣布重启
OLED

项目，就连之前决定放弃
OLED

的三
星也与

LGD

达成专利和解，在三年后也宣
布重新回归

OLED

战略，甚至对
OLED

一直
抵触和不屑的海信， 也在不久前的发布会
上，态度发生了

180

度的转变，扬言只要消
费者喜欢，也会在不久后推出

OLED

产品。

种种迹象， 均表明了
OLED

的美好前景和
未来， 创维在这一次重大显示变革的道路
上可以说是高瞻远瞩。 由中国电子行业协
会倡导成立的“中国

OLED

产业发展联
盟”，创维领导担任理事长一职，创维势必
成为

OLED

时代的一只领头羊，促进
OLED

未来的发展。


